

2019

STADT SPIEGEL ZBIEGEL



CDU

Stadtverband
Weisenthurm

MITTEILUNGSBLATT
DER CDU
WEISSENTHURM

Viel diskutiert und gut vollendet Unser Rheinufer

**Das neue Weißenthurmer
Rheinufer...**



**... zieht Spaziergänger
und Bewunderer an:**

Ein weiterer Treffpunkt, der zum Verweilen einlädt

Zwar trauerten viele den großen alten Bäumen nach – doch nun werden junge, neu gepflanzte Platanen für Jahrzehnte die Optik der bürgernah gestalteten Freizeitfläche bestimmen. Auf Anregung des Ersten Beigeordneten Werner Schumacher sollen unter Beteiligung des VVV bald an den Geländern noch Blumenkästen angebracht werden.

CDU – nah am Bürger...



Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger,



wir arbeiten gerne für unsere Heimatstadt;
wir fragen immer wieder: Sind unsere Ideen und Projekte auch in Ihrem Sinn?
wir wissen: Alles, was wir erreichen wollen, geht nur gemeinsam mit Ihnen.
Deshalb suchten und suchen wir immer wieder den Kontakt zu Ihnen

- in vielen Bürgergesprächen zu Plänen und deren Umsetzung,
- in unserer Bürgerbefragung 2017, die uns noch heute Impulse für unsere Arbeit gibt,
- in unserer Reihe „CDU im Dialog“ zu aktuellen interessanten Themen,
- in Veröffentlichungen – gedruckt und digital – zu unserer Arbeit in Fraktion und Partei.

Vor allem über die digitalen Medien können Sie alle relevanten Informationen rund um unsere Arbeit abrufen.
Dies sind die Webseite www.cdu-weissenthurm.de, die facebook-Seite „CDU Stadtverband Weissenthurm“ die App „CDU Weissenthurm“ für Android-Geräte. Sie ist im Google Playstore kostenfrei erhältlich und wurde von unserer JUNGEN UNION eingerichtet. (Für Apple im Aufbau!)
Herzlichen Dank unserer aktiven JU, die auch einige junge Kandidaten auf unserer Wahlliste stellt! Sie hat ebenfalls eine Webseite ju-weissenthurm.de und eine facebook-Seite „Junge Union Stadtverband Weissenthurm“.

Wir freuen uns über jeden, der bereit ist, sich mit uns für Weißenthurm einzusetzen. Wir machen keine Partei- oder Klientelpolitik: Auf der CDU-Liste stehen qualifizierte Kandidaten, die keine CDU-Mitglieder sind.
Nachfolgend berichten wir über einige Projekte, die wir im Kontakt mit Ihnen planen oder schon verwirklicht haben.
Wir bitten Sie, pflegen Sie Kontakt mit uns, schenken Sie uns Ihr Vertrauen und am 26. Mai Ihre Stimme!

Werner Schumacher
CDU-Vorsitzender

Gerd Heim
Bürgermeister

Gemeinsam. Heimat. Gestalten.

CDU – nah am Bürger...

Moderne Spielplätze

In der Bürgerbefragung 2017 wurden Zustand und Ausstattung der in die Jahre gekommenen Weißenthurmer Spielplätze kritisiert. Darauf hin stellte die CDU-Fraktion im Stadtrat den Antrag, alle Spielplätze zu überplanen und auch die Möglichkeit zu Errichtung eines Wasserspielplatzes an der Nette zu prüfen.

Im Frühjahr 2018 ergriff die CDU die Initiative: Sie lud die Anwohner des Spielplatzes im Kuno-v.Falkenstein-Park zu einer Befragung vor Ort ein. Deren Wünsche und Anregungen wurden in den CDU-Antrag zur Gestaltung des Spielplatzes aufgenommen.

In den städtischen Gremien fand dies Zustimmung – und im Herbst 2018 erstrahlte der Spielplatz am Rhein in neuem Glanz.

Auf die gleiche Weise sollen unter Beteiligung der Anwohner Zug um Zug auch die weiteren 18 Spielplätze auf den Prüfstand kommen.

Bequem einkaufen beim „Vollsortimenter“

Einen Supermarkt mit umfassendem Angebot, einen sogenannten „Vollsortimenter“ wünschen sich Verbraucherinnen und Verbraucher schon lange. Nun scheint eine Ansiedlung möglich auf dem ehemaligen Schultheis-Gelände.

Wir bleiben dran!

Ein Generationenwäldchen für Weißenthurm

Die CDU hält das für eine sehr gute Idee:

Besondere Ereignisse im Familienleben wie Hochzeit oder Geburt eines Kindes werden durch das Pflanzen eines Bäumchens geradezu „verwurzelt“.

So entsteht ein Ort des Erinnerns, der Entspannung, der Begegnung – und aus einer Industriebrache wird eine lebendige Grünanlage!



Gemeinsam. Heimat. Gestalten.

CDU – nah am Bürger...

Teil der grünen Lunge – der Stationsweg

Der Stationsweg ist nicht nur ein historischer Pilgerweg, er ist als Teil des Höhenzuges und im Zusammenhang mit dem Gelände des Hoche-Denkmal auch verantwortlich für das Kleinklima – unsere grüne Lunge im Stadtzentrum, ein schöner Fuß- und Spazierweg. Ihn im Bestand zu restaurieren und zu pflegen ist uns ein besonderes Anliegen. Geschehen kann dies im Rahmen des neuen Zuschussprogramms „Stadtumbau West“, dessen Genehmigung in Aussicht gestellt ist.

Lärmschutz

Lärmschutz bedeutet für uns nicht nur Reduzierung des Bahnlärms – ein Bereich, auf dem gemeinsam schon viel erreicht wurde. Auch die Anwohner der Hauptverkehrsstraßen leiden trotz mancher Erfolge immer noch unter starker Lärmbelästigung.

Hier ist ein weiterer Erfolg in Sicht: Eine Lärminderung auf der Rheinbrücke.

In einem Gespräch von Bürgermeister Heim mit dem Oberbürgermeister Einig von Neuwied hat dieser in Aussicht gestellt, per Beschilderung Tempo 100 auch aus Richtung Neuwied anzuordnen.

Die Anwohner rund um die Brücke werden's spüren!

Neues Friedhofskonzept

Alle sehen: Die Bestattungskultur hat sich geändert. Nicht nur die Zunahme von Urnenbestattungen beweist dies, sondern die Vielfalt von Bestattungswünschen und -riten.

Auf Anregung der CDU soll im Rahmen einer Bürgerbeteiligung ermittelt werden, wie diese eine ansprechende Gestaltung des Friedhofs wünschen. Die Ergebnisse sollen einfließen in ein zukunftsweisendes Friedhofskonzept.

Vorab werden den sehr stark nachgefragten Urnenstelen auf Betreiben der CDU weitere hinzugefügt.

Gemeinsam. Heimat. Gestalten.

**hier geht es um Weisenthurm.
Stimmen Sie für unsere Kandidaten**

im Verbandsgemeinderat



**Platz 2
Meyen, Martin**



**Platz 9
Klein, Ludwig**



**Platz 17
Heim, Gerd**



**Platz 21
Lenarz, Arnd**



**Platz 31
Schumacher,
Werner**



**Platz 36
Theisen-Diether,
Simone**

im Kreistag



**Platz 22
Przybylla, Thomas**

... und die CDU-
Kreistagskandidaten aus unserer
Verbandsgemeinde:
Horst Hohn, Selina Flöck, Peter
Moskopp, Dr. Helmut Rönz,
Natalja Kronenberg, Silke Schüller.

**Sie treten ein für die Interessen unserer Stadt
in der größeren kommunalen Einheit.**

Die beste Wahl für Weisenthurm:



Ehre – wem Ehre gebührt: Stadträte im Ehrenamt

Alle loben das Ehrenamt,
den freiwilligen unentgeltlichen Einsatz für die Gemeinschaft.

Gilt dies nicht auch für die Mitglieder des Stadtrates und der
städtischen Ausschüsse?

Sie üben ein Ehrenamt aus. Alle, die für den Rat kandidieren, sind zu
diesem Dienst bereit, weil ihnen unsere Stadt am Herzen liegt.
Für sie entwickeln sie Ideen und opfern Freizeit, die sie auch
erholsamer verbringen könnten.

Darum gilt:

Jedem Kandidaten gebührt Respekt und Anerkennung.
Niemandem darf der gute Wille abgesprochen werden.

Jeder hat das Recht auf persönliche Achtung.

Denn jeder von ihnen will das Beste für Weißenthurm –
nur eben mit unterschiedlichen Vorstellungen,
was das Beste ist und wie man es erreicht.

Wir danken allen Kandidaten auf allen Listen!

Würdigen Sie ihren Einsatz!

Gehen Sie zur Wahl!

Besuchen Sie die CDU Weißenthurm
im Internet www.cdu-weissenthurm.de
facebook „CDU Stadtverband Weissenthurm“



Ebenso die Junge Union
ju-weissenthurm.de
facebook „Junge Union Stadtverband
Weissenthurm“



Wir freuen uns über Ihre Anregungen, Vorschläge und Kritik

E-Mail: info@cdu-weissenthurm.de

© V.i.S.d.P.: Werner Schumacher